

Unionsrechtliche Vorgaben für die Ausgestaltung der deutschen Gerichtsbarkeit



Europarecht als Weichenstellung zur institutionellen Unabhängigkeit deutscher Justiz?

Von Dr. Lukas Kintrup 2024, 367 S., brosch., 119,— € ISBN 978-3-7560-0897-1 (Münsterische Beiträge zur Rechtswissenschaft – Neue Folge, Bd. 82)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0897-1

Lassen sich aus dem Unionsrecht Vorgaben für die Ausgestaltung der deutschen Gerichtsorganisation ableiten? Der Autor beantwortet diese Frage mit besonderem Augenmerk auf die Richterbestellung, indem er das unionsrechtliche Normengefüge zur Unabhängigkeit der Justiz unter Berücksichtigung der neuen Rechtsprechung des Europäischen

Gerichtshofs und des Europäischen Gerichtshofs für Menschenrechte analysiert. Damit erweitert er die bislang unter verfassungsrechtlichen, rechtsvergleichenden und rechtspolitischen Gesichtspunkten geführte Debatte, wem die Verwaltung der Dritten Gewalt obliegt, um die unionsrechtliche Betrachtungsweise.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





Union Law Requirements for the Organisation of German Jurisdiction



Europarecht als Weichenstellung zur institutionellen Unabhängigkeit deutscher Justiz?

By Dr. Lukas Kintrup 2024, 367 pp., pb., € 119.00 ISBN 978-3-7560-0897-1 (Münsterische Beiträge zur Rechtswissenschaft – Neue Folge, vol. 82) in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0897-1

Does European Union law impose requirements on the administration of German courts? And if so, which ones? The author answers these questions with particular attention to the appointment of judges. So far, the debate on the administration of the judiciary has focused on constitutional law, comparative law and legal policy aspects.

The author now seeks to include the perspective of European Union law. To this end, he analyses the European Union's legal framework on the independence of the judiciary in light of recent case law of the European Court of Justice and the European Court of Human Rights.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

